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C’EST QUOI CULTURE COMMUNE ?

Culture Commune est un théâtre.

On peut regarder des spectacles :

•	 de théâtre, 	

•	 de danse,	

•	 de cirque, 	

•	 des concerts	

Il y a aussi des ateliers de théâtre et de danse.
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IL Y A PLUSIEURS SALLES

L’accueil de Culture Commune. 
Vous pouvez acheter des places de spectacle.

La grande salle de Culture Commune. 
Vous pouvez regarder des spectacles.

La petite salle de Culture Commune. 
Vous pouvez aussi regarder des spectacles 
et participer à des ateliers.
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COMMENT RÉSERVER UNE PLACE 
DE SPECTACLE ?

Vous pouvez venir à Culture Commune 
ou appeler au 03 21 14 25 55. 
De 13h30 à 18h. 
L’accueil est ouvert le lundi, mardi,  
mercredi, jeudi et vendredi.

Vous pouvez poser des questions sur un spectacle 
ou réserver une place.
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Pour avoir des informations sur un spectacle,

Vous pouvez préparer :

•	 votre numéro de téléphone

•	 votre adresse postale

•	 votre adresse mail

Vous pouvez dire :

Bonjour

C’est pour un renseignement pour un spectacle.

Par exemple de théâtre, de danse ou du cirque.

Ça commence à quelle heure ?

A quelle heure se termine le spectacle ?

Où se trouve le spectacle ?

Combien coûte le spectacle au tarif réduit ?

Bonjour

Je souhaite réserver un spectacle.

Mon numéro de téléphone est

Si vous avez besoin,  vous pouvez utiliser ces exemples :
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COMMENT VENIR  
À CULTURE COMMUNE ?

Vous pouvez venir :

Voici l’adresse : 
Culture Commune, Base 11/19, Rue de Bourgogne  
62750 Loos-en-Gohelle

C’est le parking  
de Culture Commune →

Vous êtes arrivé  
à Culture Commune →

• A pied 

• En voiture 

• En bus   

Vous pouvez prendre la Ligne 13. 
Monter à l’arrêt : Gare de Lens. 
Descendre à l’arrêt : Cité des provinces.
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COMBIEN COÛTE UNE PLACE  
DE SPECTACLE ?

Le spectacle est payant

À prix réduit.

Vous pouvez le demander à l’accueil.

SI VOUS VENEZ VOIR UN SPECTACLE 

Vous devez :

Arriver 15 minutes avant.

Donner votre billet à la personne à l’entrée.

Parfois des boissons sont vendues au bar.

Vous pouvez prévoir de l’argent,  
si vous le souhaitez.
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